

EDICIÓN MENSUAL - PUBLICACIÓN NO.131 - OCTUBRE DE 2022

BOLETÍN INFORMATIVO

CENTRO REGIONAL APARTADÓ





¿Emprender o no emprender? Una discusión sin fin...

El emprendimiento como herramienta de generación de riqueza y empleabilidad ha sido a lo largo del desarrollo humano y social un elemento esencial. Sin embargo, en la actualidad las tendencias y el despliegue de información por medios digitales han llevado a concebir el emprendimiento de una forma disruptiva y creativa.

Es cada vez más común escuchar postcast, leer artículos, ver reels donde se comparten conceptos, consejos, estrategias y herramientas para crear ideas de negocios ganadoras en la actualidad, ideas que conviertan el hecho de solo vender un producto o servicios en ser sensibles a las necesidades intrínsecas en los deseos del consumidor, dando apertura a la investigación y el análisis de la información, más desde las emociones y sentimientos de los individuos. Estas nuevas concepciones han llevado a una discusión recurrente ¿emprender o no emprender? Discusión que de acuerdo a la perspectiva tendrá su posición. Aunque ya es sabido que la discusión va más allá de si en realidad tenemos claro qué es emprender, cómo hacerlo y desde qué ambiente lo hacemos; porque es precisamente en esta última afirmación donde probablemente encontremos un punto medio a la discusión.

Algunas personas apasionadas y arriesgadas dejaron fluir su liderazgo, decisión y creatividad embarcándose en el reto de iniciar un emprendimiento desde cero con sus propios recursos, con la determinación de romper los esquemas y hacerlo por sus propios medios; otros, un poco más tímidos, pero igualmente con ideas y capacidad de innovar, son los llamados intraemprendedores, aquellas personas que desarrollan procesos innovadores dentro de organizaciones ya establecidas, quizás donde los créditos no sean solo de quien crea si no de un grupo de personas que lo hace posible.

Es aquí donde el debate no debe ser, emprender o no, deberíamos mejor concentrarnos en descubrir las capacidades y habilidades de los individuos; el éxito de reconocer esto permitirá que, desde los procesos formativos en la academia, se pueda direccionar a las personas a explotar sus potenciales, a medir sus habilidades y retarlas, sea en organizaciones ya constituidas o en la consolidación de nuevas empresas.

El emprendimiento no puede seguir siendo visto como “Sé tu propio jefe”, el emprendimiento debe ser visto y concebido, tanto por las instituciones como por los individuos, como el medio para potenciar las capacidades especiales de la población en razón de beneficiar siempre a su entorno y un cliente final.

Invitamos a toda la comunidad académica del Centro Regional Apartadó a acercarse al consultorio empresarial y hacer uso de los servicios que tenemos para fortalecer sus ideas, impulsar sus emprendimientos y potenciar sus habilidades.

Sasha Juliana Aranzazu Henao
Docente | Coordinadora Consultorio Empresarial
Centro Regional Apartadó

Es el momento
para *Avanzar*



Inscripciones abiertas

Haz parte de nuestra universidad

Programas presenciales

• **Ingeniería de Sistemas**

SNIES 102206 PRESENCIAL

• **Psicología**

SNIES 101432 PRESENCIAL

Programa distancia

• **Administración de empresas**

SNIES 1875 DISTANCIA

Teléfonos  310 667 1233  828 11 03

www.ucatolicaluisamigo/apartado



ucatolicaluisamigo



ucatolicaluisamigoapartado



Calle 74 N°. 97 – 95 Zona Sur Barrio La Navarra - Apartadó

Bioética y familia

Intensidad: 16 horas virtuales



12 y 19

de noviembre de 2022



De 8:00 a. m. a 5:00 p. m.



Conexión virtual  zoom

Objetivo

Reflexionar en torno a la incidencia de dilemas que se presentan en las familias y en los profesionales del área psicosocial en relación con la **manipulación de la vida**, del medio ambiente y el **impacto de los actos humanos**.

Temas

- **Desafíos familiares:** cuidado de la vida humana.
- **Biofamilia:** algunos acercamientos conceptuales.
- Bioética e intervención profesional.

Ponente

- **Doris Astrid Pérez Arango.**
Profesional en Desarrollo Familiar
Magíster en Terapia de Familia y de Pareja.
- **Ruth Dary Giraldo Holguín.**
Profesional en Desarrollo Familiar.
Magíster en asesoría familiar y gestión de programas para la familia

Inversión

- **Estudiantes U. Luis Amigó:** \$81.000
- **Graduados y empleados U. Luis Amigó:** \$90.000
- **Público externo:** \$100.000



ESCANEA AQUÍ



XIV CONGRESO DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

ECONOMÍAS TRANSFORMATIVAS

OBJETIVO

Generar espacios de diálogo con la comunidad académica sobre las nuevas formas de organización de la economía, contribuyendo a un enfoque integral de la administración.

TEMAS

- Economía Social y Solidaria
- Economías Colaborativas
- Economía del Bien Común
- Economías Feministas
- Economía Circular

INVITADOS

Speakers de Colombia, Brasil, México, España y Francia.

3 al 5
DE NOVIEMBRE



Jueves y viernes

10:00 a. m. a 12:00 m. y
de 6:00 p. m. a 8:00 p. m.

Sábado

10:00 a. m. a 12:00 m.



10 horas
académicas



Auditorio Simón Bolívar y Auditorio Tormenta

Jueves de 6:00 p. m. a 9:00 p. m.

Transmisión a través de Facebook
[@facultadcoec](#)



Sin costo
Previo inscripción en el Sistema Académico

INSCRÍBETE AQUÍ



Con el apoyo de:



GRUPO IMm
Instituto de Estudios del Comercio en Posición





Juegos universitarios de la mesa de educación superior de Urabá MESU 2022.

El día 9 de octubre de 2022 se llevará a cabo la apertura de los juegos universitarios MESU 2022 y la universidad Católica Luis Amigó participará en las siguientes disciplinas:



- Fútbol masculino
- Microfútbol masculino
- Microfútbol femenino
- Baloncesto masculino (5X5)
- Baloncesto femenino (3x3)
- Tenis de mesa
- Ajedrez
- Voleibol mixto
- Voleibol – Playa

En esta versión de los juegos se contará con la asistencia de 65 deportistas, destacándose la participación estudiantil de los distintos programas de pregrado con que cuenta el Centro Regional Apartadó. También, es importante resaltar, la presencia de graduados, administrativos y docentes en algunas de las disciplinas presentes en los juegos /2022. Es decir, toda la comunidad educativa Amigoniana se verá representada en dichas justas deportivas.





Encuentro de estudiantes de Trabajo Social modalidad distancia

El pasado 10 de septiembre se realizó en el Centro Regional Apartadó un encuentro de estudiantes del programa de Trabajo Social con el fin de generar un espacio para el aprendizaje y dinamización de los procesos ambientales, que se generan a nivel institucional y cómo estos aportan a la conservación, cuidado y sostenibilidad ambiental.



Eco-bio: Instauración del contenedor, e información pertinente para su recolección.



Ejercicio práctico Corpouraba: Ejercicio práctico clasificación de residuos sólidos





Manualidades: Construcción de manualidad con material Reciclable y aplicación de las R-R-R



Desafío Deportivo: en los diferentes grupos, participarán en un circuito deportivo.





Clausura - Seminario gobernabilidad en las empresas de economía solidaria

La cooperativa COOTRABAN es una organización del Sector social y Solidario que desde hace 31 años hace presencia en la subregión de Urabá. Es una cooperativa multiactiva que contribuye al mejoramiento de la calidad de vida de los asociados y su núcleo familiar. El pasado 10 de septiembre se llevó a cabo el proceso de certificación de 20 asociados que le apuestan a continuar sus procesos de formación y capacitación a los líderes de la organización. El evento fue presidido por el señor Oscar Salas gerente de la cooperativa y graduado de la Universidad y la señora Maryory Barrera Becerra, directora del centro regional Apartadó.





www.ucatolicaluisamigo.edu.co

Sedes país: Apartadó – Bogotá - Manizales – Montería

Sede principal Medellín - Colombia
Transversal 51 A N° 67 B. 90
Tel. +57 (4)4487666

Producción

Centro regional Apartadó
Edición, diseño y diagramación
Oficina de Comunicaciones y RRPP

Copyright © todos los derechos reservados
Octubre de 2022